



e l e k t r o n

Boletín del FRENTE DE TRABAJADORES DE LA ENERGIA de MEXICO
www.fte-energia.org | prensa@fte-energia.org
Volumen 9, Número 91, abril 20 de 2009

Rechazo a mineras canadienses

En San José del Progreso, de Ocotlán de Morelos, Oaxaca se realizó un importante foro en defensa de la tierra y sus recursos naturales. De manera especial se expresó el rechazo al proyecto de minería de oro, concesionado por el gobierno a la transnacional canadiense CUZCATLÁN-INTREPID MINES. El FTE de México apoya las resoluciones del Foro.

Rechazan organizaciones proyecto de explotación minera de San José del Progreso

Ramiro Santaella, 20 Abril 2009

Organizaciones estatales, nacionales e internacionales se pronunciaron por defensa de los recursos naturales y contra proyectos impulsados por el gobierno y que afectarán la forma de vida de miles de oaxaqueños.

Y es que Oaxaca fue sede del “Foro Nacional Tejiendo Resistencia por la Defensa de Nuestros Territorios” y uno de los acuerdos es rechazar el proyecto de explotación minera de San José Progreso del distrito de Ocotlán de Morelos “y consideramos que los daños contra el medio ambiente, las comunidades y la población traerían consecuencias irreversibles en el corto, mediano y largo plazo”, indican las organizaciones.

Así también, manifiestan su respaldo total al trabajo de pastoral social del Presbítero Martín Octavio García Ortiz en su compromiso con las comunidades afectadas por la minera de “Cuxcatlán”.

Demandan también la cancelación del Proyecto Hidroeléctrico de Usos Múltiples “Paso de la Reina” en la costa de Oaxaca, “La Parota” Guerrero y “Zapotillo” en Jalisco “y exigimos que se conceda a las comunidades afectadas, derecho de audiencia con el ejecutivo federal”, señalan.

2009 elektron 9 (91) 2, FTE de México

De la misma manera, se exige a los gobiernos informe de los estudios técnicos e investigaciones sociales que se realizan con recursos públicos en los territorios afectados por proyectos de inversión y desarrollo.

También que se cumplan los tratados y convenios internacionales sobre pueblos y comunidades indígenas, en especial el Convenio 169 de la OIT y la Declaración de los Derechos de los Pueblos Indígenas de la ONU.

Las organizaciones respaldan y apoyan a la Coordinadora de Pueblos Unidos por la Defensa de Agua contra el régimen de concesiones y medidores volumétricos por parte de la Comisión Nacional del Agua (CNA) y el cambio de medidores mecánicos por digitales por parte de la Comisión Federal de Electricidad (CFE).

De manera general, “ nos pronunciamos en contra de todos los mega proyectos y políticas públicas de los gobiernos que atentan en contra de nuestros territorios, instituciones comunitarias y recursos naturales de las comunidades y pueblos Indígenas y no indígenas del estado de Oaxaca”, indican las organizaciones como Servicios para una Educación Alternativa (EDUCA), Proyecto de Derechos Económicos, Sociales y Culturales A.C. (PRODESC), Centro de Derechos Indígenas Flor y Canto A.C., Servicios del Pueblo Mixe A.C., Centro Regional de Derechos Humanos Bartolomé Carrasco Briseño A.C (BARCA), Unión de Organizaciones de la Sierra Juárez, Oaxaca, S.C.(UNOSJO), Tequio Jurídico A.C., Centro de Derechos Humanos Nuu Jii Kandii A.C, Centro de Derechos Humanos Miguel Agustín Pro Juárez A.C., Centro de Servicios Municipales Heriberto Jara A.C. (CESEM), Escuela Municipalista de Oaxaca (EMO), Comisariado de Capulalpam de Méndez, Parroquia de San Pedro Apóstol, Ocotlán.

Fuente: resistenciacivilpacificaennl.blogspot.com

El FTE de México suscribe los acuerdos del Foro llevado a cabo en Ocotlán, Oaxaca y exige la salida de las transnacionales mineras canadienses.

Frente de Trabajadores de la Energía,
de México